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Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Digitalisierung und Informationstechnologie 
Thema: Fortschritte bei der Digitalisierung von Dokumenten und Formularen 
 
Sehr geehrter Herr Trautmann, 
 
wir bitten um Informationen bezüglich der aktuellen Entwicklungen und Fortschritte bei 
der Digitalisierung von Dokumenten und Formularen in der Stadt Meerbusch. Insbeson-
dere interessiert uns, welche Dokumente nach wie vor nicht erfolgreich digitalisiert wer-
den konnten und welche Formulare weiterhin nicht in digitaler Form an die Bürgerinnen 
und Bürger herausgegeben werden können. 
 
Begründung: 
Die fortlaufende Digitalisierung von Dokumenten in der Stadt Meerbusch ist zweifels-
ohne ein bedeutsamer Schritt in Richtung Effizienz, Nachhaltigkeit und moderner Ver-
waltung. Dabei sind die offenkundigen Vorteile wie die Minimierung von Papierver-
brauch und die Reduzierung des Raumbedarfs für physische Dokumentenaufbewahrung 
von großer Bedeutung. Darüber hinaus ermöglicht die Digitalisierung eine gesteigerte 
Transparenz, optimierte Strukturen und einen leichteren Zugang zu den Dokumenten für 
alle Bürgerinnen und Bürger. 
 
 
Dr. Karen Schomberg/ Joris Mocka 

Bündnis 90 / DIE GRÜNEN 


